ERWACHSENEN-TRAINING

Man ist nie zu alt, um das Schachspiel zu erlernen. Deshalb bieten wir das Einsteiger-Training in angepasster Form auch für Erwachsene an.

Ebenso wie die Jugendlichen brauchen auch die "Routiniers" eine individuelle Förderung durch Nachbetrachtung und Analyse der eigenen Partien.

Dabei werden die verschiedensten Themen des königlichen Spiels aufgegriffen und besprochen.

"Nur wer lernt, kann auch gewinnen."

Das Erwachsenen-Training wird samstags von 16 bis 18 Uhr gegeben.

Um eine frühzeitige Anmeldung wird gebeten bei:

Norbert Hilgers 0474 / 30 45 81

wirtzfeld@schach.be

FREIZEIT-SCHACH

"Schach!" "..." "Oh! Ich meinte Matt." "Prost!"

Schach kann man nicht alleine spielen. Logisch, aber es ist doch schöner in guter
Gesellschaft als alleine vorm PC ein solch grandioses Spiel zu erleben. Deshalb bieten wir Euch das Material und die Gelegenheit jeden Donnerstag in gemütlicher Atmosphäre mitund gegeneinander zu spielen.

Do., 7.9.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 14.9.'17 -> Amel Mitte
Do., 21.9.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 28.9.'17 -> Burgterrassen Berg
Do., 5.10.'17 -> Amel Mitte
Do., 12.10.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 19.10.'17 -> Burgterrassen Berg
Do., 26.10.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 9.11.'17 -> Burgterrassen Berg
Do., 16.11.'17 -> Amel Mitte
Do., 23.11.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 30.11.'17 -> Amel Mitte
Do., 7.12.'17 -> Tankstelle Rauw
Do., 14.12.'17 -> Burgterrassen Berg

Keine Anmeldung oder Vereinsanschluss erforderlich.

Die



bieten ab September erneut verschiedene Angebote Schach zu lernen und zu spielen:

Jugend-Training, Erwachsenen-Training und Freizeit-Schach.

Es gibt viele Gründe, das ,königliche Spiel' zu lieben. Unter anderem ist es eine Herausforderung, die bis ins hohe Alter viele intellektuelle Aspekte fördert.

Außerdem lernt man am Brett viele nette Menschen aus aller Herren Länder kennen, die eine Leidenschaft verbindet, nämlich das Schachspiel. Dort ist man also, wie es der Name unseres Vereins ausdrückt, unter

Freunden.

Interesse geweckt? Lesen Sie weiter.

JUGEND-TRAINING

Jeden Samstag bieten wir den Kindern und Jugendlichen jeweils ein einstündiges Training.

Zu Beginn erlernen die Jungen und Mädchen die grundlegenden Regeln des Schachspiels. Im weiteren Verlauf wird den Schachschülern mehr und mehr Verständnis zum Schachspiel zur Hand gelegt, sodass sie immer kompliziertere Situationen auf dem Brett selber durchdenken und lösen können.



Zusätzlich zum Training erhalten die SchülerInnen ein begleitendes Arbeitsbuch, um auch zuhause Fortschritte machen zu können.

Das Training wird in verschiedenen Leistungsstufen gegeben. Demgemäß richtet sich auch der Zeitplan:

13:00 Uhr - Stufe 1

14:00 Uhr - Stufe 2

15:00 Uhr - Stufe 3

Zu guter Letzt bieten wir den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit zu so manchen Jugendturnieren zu fahren, um gleichaltrige Schachspieler kennenzulernen und Spielerfahrung zu sammeln.

Sie wollen mehr erfahren? Am 5. September ab 20 Uhr findet im Café des Sports (Malmedyer Str. 11, Bütgenbach) ein Info-Abend statt.

Weitere Details zum Training auf www.schach.be

Das 1. Training findet statt am 9. September 2017 im Pfarrheim in Bütgenbach.

Um eine frühzeitige Anmeldung wird gebeten bei: Norbert Hilgers 0474 / 30 45 81

wirtzfeld@schach.be

Gegründet wurde der Verein Schachfreunde Wirtzfeld

im Jahr 2000. Seither hat unser Klub mehrere Male im belgischen Interclub durch 2 Meisterschaften, 2 Vizemeisterschaften und 2 Dritte Plätze in der 1. Division für großes Aufsehen gesorgt.

Wer sind wir?

Präsident: Paul Zilles

2. Vorsitzender: Mathieu Bovy

Schriftführer: Norbert Hilgers

Kassierer: Victor Schleck

Jugendkoordinator: Oliver Jacobs

Die Trainer:

Oliver Jacobs 0494 / 80 11 47

Victor Schleck 0496 / 16 61 60